

# 久賀小学校運動会 - 6月2日 -

晴天のなか行われた初夏の運動会。“最後まであきらめないで全力発揮！”をスローガンに、競技はもちろんのこと応援も一生懸命頑張りました。



## 編集後記

★暑い日が続いています。6月中に梅雨が明け、過去で最も早い梅雨明けとなり、梅雨の期間も23日間で統計開始以降のタイ記録に並ぶ短いものとなりました。水不足が心配です。★先日、地元の「お盆」が終わり、8月が多古町内では一地区だけなんです。子ども達の頃は、地区の小学生がほぼ全員が集まって花火をしたり、肝試しをしたりと懐かしい思い出です。★毎年、お盆の前に実家の庭木の手入れや草刈りを行っています。この時期の草木はとても元気！一方で自分は、作業をすればするほど暑さで水分と元気が蒸発。夏の作業後は水分補給が欠かせません。

★表紙とアラカルトでも紹介させてもらいましたが、多古高にインドの中高生8人が訪問し、多古高の生徒との交流体験がありました。インドの中高生たちを授業に迎え入れる前、「ドーシよ、全然英語わかんないんだけど」と不安を口にすると多古高の生徒たちも、いざという時には恥らいながらも必死に単語とジェスチャーを使ってコミュニケーションを取る姿がすごく印象的でした。自分たちの学生時代に比べて、国際交流がどんどん身近になってきましたね。子どもたちにはこういった機会がもっと増えていけば良いなと思います。★連日暑い日が続いています。くれぐれも体調管理には気をつけましょう！